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第 28 期役員議員の改選が始まります 
 

役員改選 
 

 宇治商工会議所では、第 27 期役員議員の任期が本年 10 月 31日をもって満

了となります。これに伴い、第 28 期役員議員の改選作業が 8月 1日開催の第

1回臨時議員総会から始まり、11 月には新体制が発足します。 
  

議員の役割と任期 

 議員は宇治商工会議所会員の中から選ばれ、議員総会の構成メンバーとし

て、事業計画や予算をはじめ重要事項の審議にあたります。議員定数は 80

名で任期は 3 年。選出方法により 1号議員・2号議員・3号議員に区分されて

おり、2号議員→ 1 号議員→ 3 号議員の順で選挙・選任を行います。 
 

議員の選挙・選任 
  

◆２号議員は、所属部会から推薦（定数 28 名） 

 2 号議員は会員を業種ごとに分類した 8つの部会(商業・茶業・観光・文化・

金融・工業・建設・交通)から選出されます。各部会の選出人数は会員数及び

会費口数などを勘案して部会ごとに割当てられ、所定の手続きを経て 8 部会

から選出された 2 号議員 28 名は 8月 24 日に確定します。 
  

◆１号議員は、公選（定数 40 名） 

 1号議員の選出は公選によるため、9月5日に選挙公告を行います。本年4月1

日現在の会員に被選挙権があり､立候補者は9月16日までに選挙管理事務長宛

てに届出をする必要があります。立候補者が定数40名を超過した場合、10月3

日を投票日として選挙を行い、当選者を決定します。なお立候補者が定数以

内の場合は無投票当選となります。1号議員40名は10月11日に確定します。 
  

◆３号議員は、１・２号議員による推薦（定数 12 名） 

 3 号議員は業種・地区などのバランスを考慮し、商工会議所運営上総合的

な見地から、1・2号議員協議会において会員の中から選任されます。3号議

員 12 名は 10 月 18 日に確定します。 
  

役員の選任（会頭・副会頭・専務理事・常議員・監事） 

 11 月 7 日に開催予定の新議員による第 2回臨時議員総会において、会頭が

会員の中から選任されます。副会頭 3 名は議員総会の同意を得て、会頭が会

員の中から選任、また専務理事 1 名が議員総会の同意を得て、会頭が選任し

ます。常議員 26 名は議員の中から、監事 3 名は会員の中から選任され、第

28 期役員議員による新体制がスタートすることになります。 

  

 

 

 

 
議員選挙・選任日程 

 

2 号議員 

8月 1 日 
部会定数割当の

決定 

8月 17 日 選任の締切 

8月 24 日 確定公告(28名) 

 
1 号議員 

9月 5 日 
選挙公告 

立候補届出開始 

9月 16 日 立候補届出締切 

10 月 3 日 選挙日・投票 

10 月 11 日 確定公告(40名) 

 
3 号議員 

10 月 12 日 
1･2 号議員の協

議による選任 

10 月 18 日 確定公告(12名) 

 

――― 中村真由美 

 

｢京の七夕in Ｕji｣ が開催されます 
 

夏のイベント 
 

 ｢京の七夕 in Ｕji 実行委員会｣では、旧暦の七夕に合わせて京都府内各所

で開催の「京の七夕」事業と連携し、｢京の七夕 in Ｕji」を開催します。夏

の新たな宇治の魅力を、笹かざりと灯りのみちで演出します。ぜひ宇治の夜

をお楽しみください。 
  

開催期間 令和 4年８月４日(木)～８月１１日(木･祝) 

     ライトアップ時間：午後 7時 30 分～9時(期間中毎日点灯) 

開催場所 京都府立宇治公園周辺一帯、お茶と宇治のまち歴史公園 他 

     エリア内には“願い事を書いた短冊”を結び付けられる笹も設置 

  

 

 

 

｢京の七夕 in Ｕji｣及び協賛

事業については、上記ＱＲコ

ードからご覧ください。 



                              宇治商工会議所 NEWS                                             ２ 

  

議員変更のお知らせ 
 

人 事 
 

 金融部会 2 号議員・京都中央信用金庫宇治支店の人

事異動により、中尾 幸平 氏の後任に森田 強 氏が就

任されました。 

森田 強 氏の経歴 

平成 12 年 京都中央信用金庫入社 

平成 30 年 藤森支店長に就任 

      以後、小倉支店長を歴任 

令和 4 年 宇治支店長に就任 

 

 工業部会 3 号議員・㈱オートワークス京都の人事異

動により、青地 潔 氏の後任に内海 嘉則 氏が就任さ

れました。 

内海 嘉則 氏の経歴 

昭和 62 年 日産車体㈱入社 

平成 28 年 開発統括部 部長に就任 

平成 29 年 理事に就任 

令和 2 年 ㈱オートワークス京都 常務取締役に就任 

令和 4 年 代表取締役社長に就任 

 

 

 

 

 

 
 

森田 強
つよし

 氏 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

内海
う つ み

 嘉則
よしのり

 氏 

 

｢地域の発展のために、微力で

はありますが力を尽くして参

ります。ご指導賜りますよう、

よろしくお願い申し上げま

す。｣ 

 

 

 

 

 

｢商工会議所発展のため、微力

ながら尽力をいたす所存でご

ざいます。ご指導を賜ります

ようお願い申し上げます。｣ 

省エネ機器導入の取り組みを支援 
 

申請受付中 
 

 京都産業21では、原油価格・物価高騰等の影響により厳しい経営状況にあ

る京都府内の中小企業・小規模企業者の事業継続と経営改善を図るため、省

エネ機器導入等の取り組みを支援する｢原油価格・物価高騰等小規模事業緊

急支援補助金｣の申請を開始されています。 

申請期間 第 1 回：令和 4年８月１日(月)～８月３１日(水) 

     第 2 回：令和 4年９月１日(木)～９月３０日(金) 

     第 3 回：令和 4年１０月１日(土)～１１月１５日(火) 

     ※Web または郵送により申請(1 事業者 1回のみ申請可) 

対 象 者 京都府内に事業所等を有する中小企業者、小規模企業者、個人事業主 等 

     ※省エネ対策に係る Web セミナーを受講し、｢省エネ対策や経営改

善に関する目標｣を設置した者が対象 

補助金額 上限 50 万円(補助率 3/4 以内) 

対象経費 省エネ機器又は経営効率化のためのソフトウェア導入経費 

     ※令和 4 年 6 月 22 日(水)～11 月 15 日(火)に発注・購入・納品・

支払いした、対象経費が 20 万円以上(税抜き)のものに限る 

 ※予算に限りがあります。 

お早めに申請ください。 
 

対象となる省エネ機器(品目) 

エアコン、照明機器、電球、

電気冷蔵庫・冷凍庫、冷蔵・

冷凍ショーケース、電気・ガ

ス・石油温水機器 
 

詳細は、京都産業 21の Web ペ

ージをご覧ください。 
 

申込み・問合わせは、原油価

格・物価高騰等小規模事業緊

急支援補助金センター(TEL05

70-078-222)まで。 

生産性向上を図る先端設備の導入を支援 
 

1月31日締切 
 

 宇治市では、生産性を向上することにより、燃料高や原材料高に対応出来

る経営力の強化を促進するため、市内の事業所に先端設備等の導入を行う中

小事業者に対し、｢先端設備等導入支援補助金｣の募集を開始されています。 
 

補助金額 1 事業者あたり上限 100 万円 

(補助率 1/2、補助対象設備 1件あたり上限 50万) 

申請締切 令和 5年１月３１日(火)まで ※予算上限に達し次第、受付終了 

 補助金の交付申請前に導入す

る設備に関して「先端設備等

導入計画」の認定を受けてい

る必要があります。 
 

詳細は、宇治市の Web ページ

をご覧ください。 
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新入社員をご紹介します 
 

事務局人事 
 

7月より宇治商工会議所に勤務することとな

りました佐々江と申します。 

宇治市には、今年 7月に引っ越してきたばか

りで、まだまだわからないことがたくさんあり

ます。会員の皆様にはご迷惑をおかけすること

もあるかと存じますが、なにとぞよろしくお願

い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 
 

商工課主幹 佐々
さ さ

江
え

 武史
た け し

 

 

工業部会・槇島地区委員会な

どを担当します。 

 

会員の皆様、どうぞよろしく 

お願いします。 

京都府山城広域振興局長と意見交換 
 

宇城久広域連携協議会総会 
 

宇城久区域商工会議所・商工会広域連携協議会（宇治商工会議所・城陽商

工会議所・久御山町商工会）では、7 月 8 日に令和 4 年度通常総会を開催。

令和 3 年度事業報告・収支決算、令和 4年度事業計画・収支予算について原

案通り承認されました。 

総会終了後には、京都府山城広域振興局の稲垣勝彦局長を招いて懇談会を

実施。コロナ禍における自社の業況や業界の動向について意見交換が行わ

れ、原油高・物価高騰や、今後も続くと予想される原材料の値上がりによる

収益の圧迫、半導体関連部品の調達困難な状況による受注機会のロス、技術

者の不足やコロナ禍での濃厚接触者の自宅待機による人員配置への苦慮等

の現状が伝えられました。 

  

 

 

 

 

 
 

稲垣振興局長との懇談会 

 

――― 佐々木伸治 

宇治NEXTの活動報告 
 

7 月開催 
 

うじ魅力 FES(来場者 500 名) 

7 月 2 日開催：市内の「ものづくりや食(モノ)」「生産者(農家)や事業者(ヒ

ト)」「宇治ならではの魅力(コト)」を広く発信すること、また出店事業者

同士の交流を目的に、京都信用金庫の多機能施設「QUESTION」にて「うじ

魅力 FES」を開催。マルシェや制作体験、農家と料理人のトークイベント

などに、多くの方がご来場いただき、大盛況のイベントとなりました。 

  

 

宇治商工会議所の団体活動の報告、商店街活動の案内 
 

7、8 月開催 
 

女性会 高齢者福祉施設へうなぎの蒲焼を差し入れ（小永井宏子会長） 

 7 月 22 日開催：コロナ禍で訪問は中止となりましたが、菟道明星園と白川

明星園へ「うなぎを食べて猛暑を乗り切ってください｣と今年も土用の丑

にちなみ、うなぎ 90匹分の蒲焼を差し入れました。 

青年部 会員拡大事業（安部友美子委員長、参加者 45 名） 

7 月 26 日開催：会員拡大委員会では、望月 茜 氏を講師にお招きし「仲間

と元気に活き活き交流会 健康も友情も、腸から今日から！！～」をテー

マとしたセミナーを開催。腸から身体の健康を整える腸活について実践を

交え解説いただき、自身の健康について考える良い機会となりました。ま

た、入会をご検討の 18 名の方にもご参加いただきました。 

宇治橋通商店街振興組合 (佐脇 至会長) 

 8 月 6 日開催予定：2 年間休止していた「クラフトビール夜市」を実施。

関西一円から選りすぐった 11 社のビール醸造所が参加予定で、商店街グ

ルメブースや商工会議所チャレンジショップ等も出店します。 

  

 

 

 

 

 

 

 

青年部 会員拡大事業 

 

 

宇治橋通商店街振興組合 Face

book ページ（https://www.fac

ebook.com/ujibashidori/）をご

覧ください。 
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☆ 京都エコノミック・ガーデニング支援強化事業補助金…京都府  

☆ インボイス制度説明会のご案内…宇治税務署 

☆ 8月 19・20日開催 茶づな de夏祭り＆夜マルシェ  

☆ 京やましろ産食材提供店の募集・・・京都府 

～社会人０年生の私たちが見つけた企業と地域の魅力～ 

㈱ＷＡＢＩＳＵＫＥが目指すこれからの養鶏の姿 
 京都文教大生による 

企業・団体紹介〔第 11 回〕  

宇治橋通り商店街で活動を行う商店街活性化隊しあわせ工房 CanVas が、

平飼いで卵の生産を行う、株式会社 WABISUKE を取材しました。 
 

㈱WABISUKE という会社 
               

「㈱WABISUKE という会社を一言で表現するなら？」の質問に、代表取締役

の岡 崇嗣（おかたかし）社長は「動物福祉の総合商社です」と答えてくだ

さりました。現在、日本の多くの養鶏場では、狭いスペースで鶏を飼育する、

ケージ飼いを採用しています。これに対し、㈱WABISUKE は、鶏が養鶏場内を

自由に歩き回ることができる、「平飼い」を採用。ストレスフリーの環境下

で、鶏への思いやりを大切に飼育されています。 
 

起業への想い 

岡さんは、大学卒業後に留学したメキシコで、大 

規模な養鶏場を目の当たりにし、養鶏や卵について 

勉強していくうちに、自らの養鶏場を運営すること 

や養鶏で途上国支援を行いたいという想いを抱くよ 

うになります。帰国後、養鶏場に就職し、国内の 

様々な養鶏場を見て回る中で、ティッシュ箱を 4つ 

重ねたほどの狭いケージに 2羽が入れられていた養鶏場もあり、先進国でも

トップクラスの豊かさを誇る日本だからこそ、生き物にも配慮した卵を選択

できる機会がもっと消費者にあってもいいのではとの想いから、㈱WABISUKE

を設立しました。 

「平飼い卵」に対して、おいしい、良質などイメージを持っている消費者

は少なくありません。しかし、平飼いの本質は「おいしい卵を作る方法」よ

り、動物たちの生活環境の向上を目的とした動物愛護の形です。岡さんは、

近年注目を集める「アニマルウェルフェア」という考え方を大切に、卵の生

産をされています。 
 

「WABISUKE」の卵をもっと 

より多くの消費者に自社の卵を食べていただきた 

いという想いのもと、宇治の新しい手土産となるこ 

とを目指し、試行錯誤の末、令和 2年には山城地域 

で初となる平飼い養鶏場が作る新たな産直スイーツ 

「ただなり宇治プリン」が誕生。宇治橋通り商店街 

の大阪屋マーケット内の店頭及びインターネット 

(https://tadanari.jp)からご購入可能です。平飼いで生産している分、一

般的な卵より高価になりますが、卵本来のおいしさを味わえるプリンと、そ

の背景にある岡さんの鶏たちへの思いやりが届けばと思います。 

「動物福祉の総合商社」を目指す岡さんですが、決して、ケージ飼いを否

定するわけではありません。深刻な食糧不足により「動物愛護」よりも、「飢

餓解消」が優先される国もあり、ケージ飼いの効率的な生産によって多くの

命が紡がれていることも事実です。国の状況や、時代によって養鶏の求めら

れる在り方が、日々変化する中で、世界は「持続可能な発展」を目指してい

ます。㈱WABISUKE の目指す養鶏の在り方は、SDGs やアニマルウェルフェア

など、これからの日本の畜産業に求められている形として日々進化されてい

ると感じました。 

  

今回の取材先 
【株式会社 WABISUKE】 

 

 

 

 

 
 

 
 

鶏舎と岡社長 
 

2017 年設立。宇治市宇治金井

戸にて、「平飼い」にこだわっ

た鶏卵の生産・販売・卸及び

加工、鶏肉の生産販売・卸を

されています。プリン専門店

「ただなり 宇治プリン」で

は、店内で丁寧に手作りされ

た、定番の味を始めとする種

類豊富なプリンを販売。 

 

今回の取材担当 
【地域連携学生プロジェクト

商店街活性化隊しあわせ工房

CanVas】 

2014 年設立。宇治橋通商店街

振興組合の公認を受け、商店

街の活性化に取組む学生団

体。宇治橋通りの魅力を発信

する事業の実施、情報紙の発

行などを行う。現在、学部や

学年を超えた 40 名で活動中 

 

 

 

 

 

 
 

今回取材、記事作成を担当した左か

ら吉田 陽さん（総合社会学部 2 回

生）、岡 崇嗣さん（社長）、奥田 麻

菜美さん（総合社会学部 3 回生）、

和田 啓太郎さん（総合社会学部 1

回生） 

朝採れ卵で、卵かけご飯 

「ただなり宇治プリン」 

宇治商工会議所 NEWS チラシ同封サービス 
 

(当商工会議所報と一緒に会員事業所他約 2,200 件へ送付) 
 
 

    

 
 

 

詳細は、宇治商工会議所まで問合わせください。 

TEL : 0774-23-3101 

 

利用料金 B5、A4 サイズ…33,000 円(税込) 

     B4、A3 サイズ…55,000 円(税込) 


